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 ７月１０日（水）に総体壮行会が開催されました。各部の部長さんに決意を語ってもらいました。 

◇ 「 一球入魂 」   野球部長 ３年Ａ組 M.Hさん 

僕たち３年生が、１年生の頃人数が少なく、単独チームで試合に出場することができませんでした。また、チー

ムにもあまり活気がありませんでした。しかし、あきらめることなく合同チームで頑張りました。２年生に進級し

て新１年生が１３人入部し、単独でチームが出来るようになりました。昨年の総体後、先輩が卒部し、私が主将に

なりました。なかなかうまくリーダーシップが取れませんでした。しかし、総体が近づくにつれてチームの意識が

高まって、試合に臨む思いも深まりチームの雰囲気を変えることができました。何度も困難を乗り越えた自分達だ

からこそ、「最後まであきらめずに戦える。」という自信をボールに込めて総体で戦いたいです。 

◇「 全身全霊 」 ソフトテニス男子部長 ３年Ａ組 H.Sさん 

僕は、「Growth～全力挑戦～」という目標を部全体で達成するべく部活をまとめてきました。今年から部員の募

集を停止して、１年生に伝統を繋ぐことはできません。ですが、私たち３年生が今まで培ってきた技術・団結力の

すべてを出しきり、前衛と後衛の連携を良くして最後まで粘り強く試合をしたいです。また、それを見て２年生に

今までの伝統を引き継ぐことが出来れば最高だと思います。 

◇「 Ｇｒｏｗｔｈ 」 ソフトテニス女子部長 ３年Ｂ組 M.Iさん 

 私は「Growth～全力挑戦～」という目標のもとに、部長として部をまとめ、普段の練習から頑張ってきました。

練習では、個々がいろいろな仕事があり、なかなか集まらずペアの練習が出来なかったり、逆に全員が部活に来た

ときは、コートが一つしかないので、皆で譲り合って練習したり、協力して頑張ってきました。特に３年生は、最

後の総体に向けてより一層練習に励んできました。本番では、今まで成長してきたことを出しきり、次の世代に引

き継ぐことが出来るよう最後まで全力で戦いたいと思います。 

◇「 最後の務め 」 バレーボール部長 ３年Ｂ組 N.Sさん 

今まで私たちは、まず、総体で一勝することを目標として頑張ってきました。その中で、後輩や最後まで一緒に

部活動をしてきた伊藤さんは、私をいつも支えてくれ、一緒に頑張ってきました。今回の総体で私たち３年生は引

退となり、もう一緒にバレーボールをすることができなくなることは寂しいです。最後に少しでも多く、前の先輩

達が見せてくださった戦う姿を、私たちも同じように後輩に見せられるように総体までの残りの活動を頑張ってい

きます。総体での応援をどうぞよろしくお願いします。 

◇「悔いの残らない総体に」 バスケットボール部長 ３年Ａ組 西K.Nさん 

１年生の頃から総体で先輩たちが最後まで戦い抜き、悔いの残らない試合にして来たのを見てきました。私も最

後は、そのような試合をして終わりたいと思っていました。試合では、素早くパスを回し、全員が積極的に攻め、

ディフェンスではマンツーマンで自分の守る相手にボールを持たせないようにして勝利に繋げていきたいです。こ

のメンバーで試合ができて良かったと胸を張って言えるように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇ 「 最後の大会への意気込み 」  バドミントン男子部長 ３年Ｂ組 R.Tさん 

僕は今年まで最後の市総合体育大会で一年生の時からやってきた練習の成果を全て出しきり悔いなく終われるよ

うに精一杯頑張りたいです。また、団体戦では、しっかりと勝ってチームの足を引っ張らないように頑張りたいで

す。個人戦では、スマッシュなどを積極的に打ち、ダブルスのペアのカバーをしっかりできるようにしたい。 

◇ 「 最後のゴールラインに向かって 」  バッドミントン女子部長 ３年Ｂ組 K.Yさん 

私は、１年生の時から先輩たちが精一杯に総体に挑んでいる姿を見て、「３年生になったら自分もこんな風な姿

が後輩の目に映るんだ。」と思っていました。そのためお手本となるよう日々の練習を頑張ってきました。例え

ば、外の練習での走るメニューのときには、同じ学年の人や後輩に負けないよう１一番で戻ってくることを目標と

して走りました。打つことでもドロップというショットが最初は全く打てず、先輩から教えてもらい、たくさん練

習して打てるようになりました。それが今では一番得意なショットになっています。この２年半で積み重ねてきた

成果を最後のゴールラインである総体で全てを出し切れるように精一杯頑張り、私が見てきた先輩方の姿のよう

に、後輩達に自分の姿を見せられるようにしたいです。 

◇ 「 走り抜ける夏 」  水泳部長 ３年Ｂ組 H.Nさん 

 僕たち水泳部は、今年部としての活動がなくなりました。特に３年生は１・２年生と先輩の背中を見て成長させ

てもらい、「さあ僕たちの番だ。」と思っていた矢先のことだったので悔いが残っていました。しかし、部員たちは

クラブチームでの練習や、自主練習などで総体に向けて努力を積み重ねてきました。部活が無くなってしまったこ

とは悔しいことですが、なかなかできない経験をすることが出来たと思います。この経験を生かし、あと少しの限

りある時間を大切に後輩へ繋げていきたいです。 

◇ 「過去を映して、未来を念（おも）う」 陸上競技部長 ２年Ｃ組 N.Hさん 

 陸上競技部は、総合体育大会という一つの大きな行事のために練習を重ねてきました。３年生は、もう最後の

大会です。一緒に練習した仲間達、一生懸命練習して、うれしい思いや悲しい思いをしたことなど様々あると思

います。１・２年生は、３年生が最高の思い出を作れるようにフォローしてください。全員が一番忘れてはなら

ないのが、大会の日まで支えてくれた仲間や顧問の先生、家族への感謝です。周りで支えてくれている人達に恩

返しをするつもりで頑張りましょう。私達陸上競技部は稲浜中学校の看板を背負い、良き総合体育大会を作り上

げます。 

◇「 美しく挑戦 」 新体操 ２年Ｃ組 H.Yさん 

私は、２度目の総体ですが、昨年はギリギリ関東大会に出場することができず悔しい思いをしました。今年は昨

年の経験、悔しさを生かし全中大会まで出場できるように頑張ります。演技の内容では、ボール、クラブとも技の

難しさは上がっているので、しっかりと２種目とも試合の中でやり切れるようにしたいです。私は、バランスやタ

ーン、ジャンプなどが苦手なので、そこを特に頑張りたいです。ボールでは、一つ一つの技に集中し、なめらかに

おどれるように、クラブでは最後まで気を抜かず、大きく堂々と演技したいです。    

◇「 最高の演技を 」 体 操 ２年Ａ組 M.Kさん 

 私の目標は、ミスをなくし、きれいな演技をすることです。段違い平行棒、床、平均台、跳馬の４種目の合計点

で順位が決まります。頑張って個人総合３位以内に入りたいです。昨年より技の難度が上がり平均台の器具や環境

が今までとは違うので落ち着いて怪我をしないようにしたいです。千葉市予選は人数が多く県大会出場の枠が少な

いのですが、今までの練習成果を発揮し、最高の演技が出来るように頑張ります。応援よろしくお願いします。 

◇「 一歩踏み出す応援を 」 芸術部長 ３年Ｂ組 A.Tさん 

春には１年生が入部し、３年生は最後の半年となりました。芸術部には１年生が１２人入ってきて大所帯となり

ました。しかし、時間がたつのは早いもので、あっという間に総合体育大会が近づいてきました。私たち芸術部

は、大会などはないので全部員２０人で総体頑張ろうライブを７月８日（月）昼休みに音楽室で開催しました。 

試合の中での一歩は大きなものにつながる時があります。その一歩を踏み出せるように頑張ってください。 

◇「 この一球無二の一球 」 硬式テニス関東大会出場  １年Ａ組 H.Oさん 

 私は千葉県予選、本選を勝ち抜くことができ７月３１日～８月２日に行われる関東中学生テニス選手権に出ま

す。中学１年生で、まだ一番年齢が下ですが、「稲浜中」の代表として全力を尽くします。試合では、マナーを大

切にし、楽しく、1つでも多く試合に勝てるように頑張りたいです。 


